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Im Oktober 2023 thematisierte der Stadtrat in einer Aktuellen Debatte die Schulwegsicherheit 

in Magdeburg. Zahlreiche Anträge und Anfragen der Stadtratsfraktionen beschäftigten sich 

2023 und 2024 mit der Schulwegsicherheit: Konkrete Problemstellen wurden benannt, die 

Verwaltung um Prüfung gebeten sowie konkrete Lösungen vorgeschlagen (z.B. A0233/24, 

A0206/24, A0093/23, F0246/23, A0121/24, A0107/23, A0054/24, A0209/24, F0383/24, 

A0247/23, F0345/23, F0122/23). Aktuell mit dem Antrag „Schulwegsicherheit Westerhüsen“ 

(A0169/24) in der Stadtratssitzung am 14.11.12014. 

 

In der Stadtratssitzung am 04. April 2024 hat der Stadtrat die Verwaltung mit der Erarbeitung 

eines Schulwegsicherungskonzeptes für das Stadtgebiet der Landeshauptstadt Magdeburg 

beauftragt (Beschluss-Nr. 7106-082(VII)24). Eine Ist-Analyse der Schulwege soll durch ein 

externes Büro erstellt werden. Eine Ausschreibung soll 2024 erfolgen. 

 

 

Dazu frage ich die Oberbürgermeisterin:  

 

1. Gibt es bereits eine Ausschreibung für ein externes Büro? Wenn nicht, wann ist damit 

zu rechnen und wann wird der Ausschreibungstext, wie vom Beigeordneten für Umwelt 

und Stadtentwicklung zugesagt, im StBV vorgelegt? 

2. Welche Kosten werden für diese Analyse erwartet? In welchem Haushaltstitel sind 

diese Kosten eingestellt?  

3. Wann hat die AG Schulwegsicherung in den Jahren 2023 und 2024 getagt? Wie viele 

Eingaben wurden behandelt? Wie viele und welche konkreten Maßnahmen wurden 

von der AG vorgeschlagen? 

4. In der aktuellen Debatte am 12. Oktober 2023 kündigte die Oberbürgermeisterin einige 

Maßnahmen an. Wurde die AG Schulwegsicherheit um weitere Mitglieder (z.B. 

Schülervertreter, Elternvertreter) erweitert? 

5. Wie viele Eingaben zur Verbesserung der Schulwegsicherheit hat die AG über die E-

Mailadresse - AG-Schulwegsicherung@stadt.magdeburg.de - von Bürgerinnen und 

Bürgern der Stadt erhalten? Wie viele dieser Eingaben führten zu konkreten 

Handlungen? Bitte aufführen wo welche Maßnahme umgesetzt wurden. 
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6. Welche konkreten Maßnahmen wurden aus den Anträgen und Anfragen der 

Stadtratsfraktionen 2023 und 2024 zur Verbesserung der Schulwegsicherheit 

umgesetzt bzw. wann ist deren Umsetzung geplant? 

 

Ich bitte um eine mündliche Stellungnahme und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme 
innerhalb der vorgegebenen Frist gemäß § 11 Abs. 2 der Geschäftsordnung des Stadtrates 
der Landeshauptstadt Magdeburg. Ich bitte um kurze Benachrichtigung, wenn diese Frist nicht 
eingehalten werden kann. 
 
 
Stefanie Middendorf 
Stadträtin der CDU/FDP Stadtratsfraktion 
 
 
 
 
 


